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Berichtsantrag, Ergebnisse zum Antrag 154/S/21, On Demand Shuttle

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

folgendem Prüfantrag der CDU Fraktion Gernsheim wurde im Jahr 2021 einstimmig

zugestimmt:

„Der Magistrat der Schöfferstadt Gernsheim wird gebeten, sich mit dem RMV in

Verbindung zu setzen, um zu eruieren, ob die Möglichkeit besteht, das Modellprojekt

"On Demand Shuttle" in Gernsheim einzuführen, um eine bessere Anbindung der

Stadtteile Allmendfeld und Klein-Rohrheim zu gewährleisten, aber auch die Mobilität

für Menschen ohne eigenen Pkw innerhalb Gernsheims zu erhöhen. Ferner soll

erfragt werden, ob durch das "On Demand Shuttle" die Möglichkeit bestünde, eine

Verbindung zwischen Gernsheim und dem Straßenbahnhaltepunkt in Alsbach zu

etablieren.“
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Da seit der Zustimmung zu diesem Antrag kein offizieller Bericht des Magistrats zur

Kontaktaufnahme mit dem RMV abgegeben wurde, stellt die SPD-Fraktion folgende

Fragen zum Thema Mobilität in Gernsheim:

1. Gab es konkrete Ergebnisse bei den Gesprächen mit den Verantwortlichen des

RMV zum Thema On demand Shuttle?

2. Welche Voraussetzungen müssen in Gernsheim vorliegen, damit dieses

Verkehrsmittel eingesetzt werden kann? Welche Kosten für die Stadt Gernsheim

wurden genannt?

3. Gab es im Rahmen der Gespräche Erkenntnisse für weitere Konzepte für den

Nahverkehr - z.B. der Einsatz von Stadtbussen in Gernsheim?

4. Welche Voraussetzungen müssen im Vorfeld in Gernsheim erfüllt werden, damit

solche Angebote zur Steigerung der Mobilität eingeführt werden können?

Begründung:

Bisher hat der Magistrat nicht offiziell die Stadtverordneten darüber informiert, zu

welchen Ergebnissen die Kontaktaufnahme/n mit dem RMV geführt hat.

Das Thema Mobilität ist gerade für ältere und jüngere Einwohner ein wichtiges

Thema. In diesem Sinne sollten alle Stadtverordneten vom Magistrat informiert

werden.
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